

Medienmeldung vom 22. August 2011

Kanton Solothurn: Mehrere Unfälle auf Autobahn

In der Zeit von Samstag, 20. August 2011, 10.30 Uhr bis am Sonntag, 21. August 2011 um 18.30 Uhr, kam es auf der Autobahn A1, auf dem Kantonsgebiet Solothurn, zu insgesamt fünf Verkehrsunfällen. Dabei wurden insgesamt sechs Personen leicht verletzt und an 14 Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von mehreren 10'000 Franken.

Am Samstag kam es kurz nach 10.30 Uhr auf der Autobahn A1, Fahrtrichtung Bern, bei der Verzweigung Rothrist-Härkingen zu einem Auffahrunfall zwischen zwei Fahrzeugen, dabei wurden zwei Personen leicht verletzt. Um die Mittagszeit, ca. 12.30 Uhr, kam es auf der A1, Fahrtrichtung Zürich, auf Gemeindegebiet von Wiedlisbach zu einem Selbstunfall. Ein Autolenker nickte vor der Ausfahrt Wangen a/A kurz ein und kollidierte folglich mit der dortigen Leitplanke. Es entstand lediglich Sachschaden. Um ca. 13.30 Uhr kam es auf der A1, Fahrtrichtung Bern, auf Gemeindegebiet von Oberbuchsiten, zu einem weiteren Auffahrunfall mit vier beteiligten Fahrzeugen. Eine Person wurde dabei leicht verletzt.

Am Sonntag ereigneten sich auf der Autobahn A1, Fahrtrichtung Zürich, zwei weitere Unfälle. Ein Auffahrunfall ereignete sich auf Gemeindegebiet Niederbipp, um 18.15 Uhr. Dabei waren drei Fahrzeuge beteiligt. Zwei Personen wurden verletzt, wobei eine durch die Feuerwehr Zuchwil geborgen werden musste. Kurze Zeit später, um 18.25 Uhr kam es auf Gemeindegebiet Wiedlisbach, zu einem weiteren Auffahrunfall zwischen vier Fahrzeugen. Dabei wurde eine Person leicht verletzt.

Aufgrund dieser Unfälle und dem grossen Verkehrsaufkommen kam es während dem vergangenen Wochenende zu zahlreichen Staus.



Verkehrsunfall Autobahn A1,
Gemeindegebiet Niederbipp